
平成26年第３回定例会総務委員会会議録

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　平成26年９月25日（木）

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　本会議休憩中

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　第１委員会室　　　　　　　　　 

出席者氏名

　　　　委長長　　椎　塚　俊　裕　　　　　副委委員長　　伊　藤　悦　子

　　　　委　員　　深　沢　幸　子　　　　　委　　　員　　岡　部　洋　文　

　　　　委　員　　桜　井　昭　洋

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

事務局　　

        議会事務局長　直　井　幸　男 　　　議会事務局次長　松　本　博　実

議　　　　題

　　

    　　糸　賀　淳 市議会議員の市民意見交換会での不穏当な発言について、議会

　　 への謝罪と反省を求める動議について
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椎塚委員長

　それでは，ただいまより，総務委員会を開会いたします。本日，ご審議をいただきます案件は先ほ

ど，当委員会に付託されました「糸賀淳市議会議員の市民意見交換会での不穏当な発言について，議

会への謝罪と反省を求める動議」についてです。

　この案件につきまして，ご審議をいただくわけでございますが，会議が円滑に進行できますよう，

皆様のご協力をよろしくお願い申し上げます。それでは，議案の審査に入ります。この件につきまし

て，ご意見がある委員はお願いいたします。

伊藤委員

　今，本会議でも質疑のやりとりを聞いていましたが，私も，この会議に参加しておりました。住民

の皆さんは率直にいって，どうして参加していない議員がおられるのかという質問だったと思います。

それに対しての答かと思いますが，動議を出す理由については，発言のなかで，人格を否定したりと

かはありませんでしたから，こういう動議に値するのか，そういう疑問は持っています。圧力という

言葉は確かに，参加していない方がみると違う感じがするかと思います。そういうところでは動議ま

で提出することは疑問に思います。

深沢委員

　私も会議に参加していました。あの場で圧力という言葉は適切ではなかったかもしれません。そう

いうところで使うべきではなかったかもしれません。ただ，その話を議場でやるのは，少し違和感を

感じます。もう少し前にどうにかできなかったのかなと，全員協議会等で，違うところでの解決策は

無かったのか，そういうふうに考えております。

椎塚委員長

　他に意見がないようですので採決をとりたいと思いますがよろしいですか。それでは，本動議のと

おり糸賀淳市議会議員の市民意見交換会での不穏当な発言について，議会への謝罪と反省を求めるこ

とについて賛成の委員の挙手を求めます。

【異議ありの声】

椎塚委員長

　賛成多数であります。よって糸賀淳市議会議員の市民意見交換会での不穏当な発言について，議会

への謝罪と反省を求めることに決しました。

　以上をもちまして総務委員会を閉会いたします。
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